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Niederschrift
über die öffentliche Sitzung des Fachausschusses für Sport, Kultur,

Veranstaltungswesen

Stadt Stadtallendorf
Fachausschuss für Sport, Kultur
Veranstaltungswesen
- Der Vorsitzende -

35260 Stadtallendorf, 15.11.2024

Sitzungstermin: Dienstag, 05.11.2024
Sitzungsbeginn: 18:30 Uhr
Sitzungsende: 19:15 Uhr
Ort, Raum: Sitzungssaal der Stadtverordnetenversammlung, Bahnhofstraße 2,

35260 Stadtallendorf

Anwesend sind:

Herr Fabian Gies
Herr Bernd Weitzel
Frau Sabine Behler
Herr Manfred Dönges
Herr Ottmar Freidhof
Herr Michael Goetz
Frau Heike Groß
Herr Berthold Littich
Herr Walter Mengel
Herr Thomas Seinsoth
Herr Stefan Weitzel

Stadtverordnetenvorsteherin

Frau Ilona Schaub

Fraktionsvorsitzende:

Herr Mario Huhn
Herr Winand Koch
Herr Klaus Ryborsch

Bürgermeister:

Herr Christian Somogyi

Vom Magistrat:

Herr Frank Drescher

Von der Verwaltung:

Herr Reiner Bremer
Herr Christoph Grimmel

Schriftführer:

Frau Marianne Bulach

Mitglieder der Betriebskommission

Herr Robert Botthof
Frau Handan Özgüven
Herr Karl-Hermann Schönhals Vertreter für Herrn Stv. Markus Becker
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Tagesordnung:

Inhalt der Verhandlungen:

Entschuldigt fehlen:

Herr Markus Becker
Herr Florian Botthof
Herr David Harris
Herr Werner Hesse
Herr Uwe Mottner
Herr Stefan Rhein
Herr Ali Üngör
Herr Thomas Winter
Herr Jürgen Zülch

1 Eröffnung und Begrüßung
2 Beschallungsanlage der Stadthalle - Ortsbesichtigung
3 Beratung von eingegangenen Anträgen
4 Beschlusskontrolle
5 Berichte aus den Verbandsversammlungen
6 Mitteilungen
6.1 Kunstmarkt und andere Veranstaltungen
7 Verschiedenes
7.1 Brand bei der Feuerwehr
7.2 30 Jahre DIZ

Zu 1 Eröffnung und Begrüßung

Der Vorsitzende begrüßt die Anwesenden zu der Sitzung des Fachausschusses
für Sport, Kultur und Veranstaltungswesen.

Besonders begrüßt werden Herr Bürgermeister Somogyi,
Stadtverordnetenvorsteherin Frau Schaub, die Magistratsmitglieder Frau
Özgüven, Herr Botthof und Herr Drescher sowie Herr Freidhof als neues
Fachausschussmitglied.

Der Vorsitzende stellt die Beschlussfähigkeit und den form- und fristgerechten
Zugang der Einladung fest.

Zu 2 Beschallungsanlage der Stadthalle - Ortsbesichtigung

Frau Zels erklärt die neue Beschallungsanlage der Stadthalle.

Der nächstmögliche Schritt sei die Umrüstung der Lichter auf LED.

Die Firma Thomann, die für die Installation der neuen Beschallungsanlage
verantwortlich ist, hat die alten Boxen mitgenommen, was zu einer
Kostenersparnis führte, so Frau Zels.

Die neue Beschallungsanlage kann zu einer Anpassung der Tarifübersicht führen,
da von Mehreinnahmen ausgegangen wird.
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Zu 3 Beratung von eingegangenen Anträgen

Es liegen keine Anträge vor.

Zu 4 Beschlusskontrolle

Die Beschlusskontrolle ist allen mit der Einladung zugegangen.
Hierzu gibt es keine Beiträge.

Zu 5 Berichte aus den Verbandsversammlungen

Es liegen keine Berichte aus Verbandsversammlungen vor.

Zu 6 Mitteilungen

Zu 6.1 Kunstmarkt und andere Veranstaltungen

Herr B. Weitzel erwähnt den Kunstmarkt, der am 09. und 10.11. stattfindet, und
lädt zur Eröffnung ein.

Herr Grimmel gibt einen Rückblick zu den Veranstaltungen der letzten Wochen.

Er erwähnt den Herbstmarkt, die ausverkaufte Boxgala, dass 1. Kultur-Dinner
(ausverkauft), die Veranstaltungen Semino Rossi (850 Besucher), Olaf der Flipper
sowie Beatles (700 Besucher), die Vorstellungen des Landestheaters (abends:
130 Besucher), die Kindervorstellungen des HLTM (200 Besucher) sowie die
Eigenveranstaltung mit Tom Astor (500 Besucher).

Weiterhin gibt es folgenden Ausblick.

Er lädt zur Eröffnung des Kunstmarktes am 09.11.24 ein.
Am 13.11. findet um 18:00 Uhr die Nachbesprechung der Kunst- und Kulturtage
und die Vorbesprechung der nächsten Kunst- und Kulturtage statt. Die
Einladungen wurden an alle Fraktionsvorsitzenden versendet.

Er gibt weitere Veranstaltungen durch:

13.11. - The Golden Voices of Gospel
14.11. - Benefizkonzert der Feuerwehr
17.11. - Volkstrauertag
27.11. - Truck Stop
30.11. - Nicole
02.12. - Adventskonzert
04.12. - Kastelruther Spatzen
02.01.2025 - Neujahrskonzert

Zu 7 Verschiedenes

Zu 7.1 Brand bei der Feuerwehr

Herr Dönges fragt, warum der Brand der Feuerwehr nicht in der Munipolis App zu
lesen war.
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Fabian Gies Marianne Bulach
Vorsitzender Schriftführerin

Nach Rücksprache bei der Pressestelle wird mitgeteilt, dass die Munipolis App
nur über den PC bedient werden kann. Schnelle Informationen sind darüber
daher nur möglich, wenn man im Büro sitzt. Das war an dem Tag mit vielen
Medienanfragen nicht möglich. Die Mitarbeiter waren vor Ort und informierten
über die Sozialen Medien.

Zu 7.2 30 Jahre DIZ

Herr Goetz fragt, warum die Veranstaltung 30 Jahre DIZ nicht größer beworben
wurde.

Der Förderverein führte in Zusammenarbeit mit Herrn Dr. Probst diese
Veranstaltung eher intern durch. Dennoch wurde über die Homepage des DIZs
auf 30 Jahre DIZ hingewiesen.


